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2012～2013年度RI会長田I | ! 作次

No, 7 奉仕を通じて平和を
－ロ

｜谷口会長挨拶｜
女性のロータリー入会について

千種ロータリークラブに女性会員が入会されて-1-数

年が経ちます。次年度萩原さんが会長に就任されます。

2009年時点で世界には188000名の女性会員、

63名が地区ガバナーに就任されています。

ところが女性会員が認められるには､数-|-年にわたる

激しい議論が存在したのです。

先回の会長挨拶で、規定審議会がRIの立法機関(R

I定款10条）だとお話ししましたが、その規定審議会

で女性を会員として認める規定を設けるか否かが審議

検討されてきたのです。

（1） 1950年のRIの国際大会で、インドのロータ

リークラブから、標準ロータリークラブ定款（旧7条第

1節「善良な成人であって、職業上・ ・ ・良い世評を受

けている男性によって構成されるものとする。 」と定め

られていた）から「男性」を削除する議案が発議しまし

たが、否決されました。

（2） 1972年にはアメリカのロータリークラブか

ら、RIの規定審議会に、RI定款、細則、標準ロータ

リークラブ定款等から、 「会員資格の性別に関する制限

を排除する」議案が発議がなされましたが、これも否決

されました。

（3） 1977年にも規定審議会へ女性会員を認める5

つの議案が発議なされましたが、いずれも規定審議会で

否決されました。

（4） 1978年3月に、アメリカのデュアルテロータ

リークラブが、RI定款、標準ロータリークラブ定款に

違反して、女性会員を入会させたという理由で、RIか

らいわゆる除名される事態が発生しました。

(5) 1980年にも、インド、スウェーデン、スイス、

アメリカのロータリークラブから、 「RI定款・細則、

標準ロータリークラブ定款から「会員を男性とする文言

をすべて削除し、女性の入会を認めるか否かをクラブの

選択に委ねるという事案が発議なされましたが、これも

否決されました。

（6） 1983年に前記したアメリカのあるデュアルテ

ロータリークラブからカリフォルニア州の最高裁判所

へ除名の無効の理由としてロータリーから女性を排除

するのは違法であるとの訴訟が提起されましたが、カリ

フォルニア州最高裁判所は、 1986年に「性別が会員

の資格要件となることを是認する」との判決を下しまし

た。

（7） 1986年には、アメリカのニューヨーク州のロ
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友愛の日

先週の例会

第1420回 平成24年8月21日（火）晴

講演 “輝くアスリート”
公益社団法人スペシャルオリンピックス日本・愛知

理事長 村橋 泰志様

理事 八塚奈保子様

理事 中村 公彦様

●我等の生業

●四つのテスト

●ケスト紹介

公益社団法人スペシャルオリンピックス日本・愛知

理事長 村橋 泰志様 （名古屋名東RC)

理事 八塚奈保子様

理事 中村 公彦様 （名古屋名東RC)

●出席報告

会員 40 (33)名 出席29名

出席率 87． 88 ％

前々回 7／31 （修正出席率） 97． 14％

|竹内幹事報告’

1）本日例会終了後、第2回理事役員会を開催致しま

すので理事役員の方々は3階「梅の間」にお集まり

下さい

2）ロータリーの友8月号が届いておりますので、お帰

りにお持ち下さい

●足立社会奉仕委員長報告
本日、皆様に御案内を入れさせて頂きましたが、 9月

23日 （日） 「東山植物園花いつIざい認ロジェケト」参

加のご案内ということですが、昨年はペイントプロジェ

クトということで三好会員のご協力のもとゴリラ舎の

前でベンチをペイント致しました。その一環で今年は植

物園でお花を植えることになりました。内容は簡単で、

花苗を植えるだけの作業です。雨の場合は次週30日を

予備日としております。当日は桜花学園インターアクト

クラブの方と渡邊君の高校生のお嬢様方､各10名程予

定、ロータリアンで10～15名、計30～40名を予

定致しております。是非ご参加頂きたいと思います。宜

しくお願い致します。

’ 『自覚したロータリー:の実践を』
《
壱長テテーマ 本紙は再生紙を使翔:しでおりま
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－タリークラブからRIの規定審議会に対しRI定款

などから「会員は男性である」と定めた条項の削除する

議案が発議されましたが、それも否決されました。

（8） 1987年5月4日に、前記しましたカリフォル

ニア州の最高裁判所が1986年に下した判決を不服
としてデュアルテロータリークラブからアメリカ合衆

国連邦最高裁判所へ上訴された事件において、 「女性を

会員として拒否することはできない」との判決が下され

ました。

この判決を受け、女性を入会させたことにより除名され
たデュアルテロータリークラブは、RIへの復帰が認め

られました。この判決を受けて米国のロータリークラブ

では、資格を満たす女性を入会させることができること

となりました。

（9） 1988年には、RI理事会は、カナダでも女性

会員を入会させる方針を発表しました。

（10） 1989年RIの規定審議会は、RI定款等

から「会員は男性である」との規定を削除し、女性会員

の入会を承認することを世界的に認めることを可決し

ました。

このような険しい議論及び行動並びに裁判を経て、女

性会員が認めることとなったのです。

日本では今なお根強く会員は男性に限るという考え

を持っておられる諸兄もおられますが、本年度当地区で

は､各クラブに一人の女性会員をいうことを提案されて

います。これが各クラブに実現されることを望むところ

です。

◆講演 “輝くアスリート”
公益社団法人スペシヤルオリンピツクス日本･愛知

理事長 村橋泰志様

理事 八塚奈保子様

理事 中村公彦様（紹介谷口会長）

の自立への手段です。まだまだ、社会では、知的障

害者への偏見が多くあります。何故でしょうか？

これは、彼らのことを、知らないからでしょう。

出会うことも余りないでしょう。そこで､知的障害者は、

変な人、出来ない人等と、偏見が生まれてきます。
決して彼らは変な人でも出来ない人でもありません。た

だ、経験が少なかったり、機会がなかったり、他の人よ

り時間が掛かったりするだけです。

私達以上に努力して最後まで頑張る力を持っています。

まず、彼らのことを知って下さい。

スペシャルオリンピックスの活動は、全てボランティア

にて成り立っています。皆さんの、出来る時、出来る時

に、是非、ご協力お願い致します。
私達はスペシャルオリンピックスの輪を、更に、広げて

スポーツを共に楽しみ、活動を通して、知的障害のある

人たちが、心豊かに、当たり前に馨らしていける社会づ

くりを目指します。皆さん、心のドアをノックしてみ

てください。そして開いて下さい。そこには、きっと、

輝くアスリートが待っています。皆さんの、ご協力をお

待ちしています。どうぞ宜しくお願い致します。

スペシャルオリンピックス日本・愛知

ボランティア委員長八塚奈保子
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村橘泰志

スペシャルオリンピックス日本愛知理事長（名東RC)

本日は卓話の機会を頂戴致しまして感謝申し上げます

中村公彦

スペシャルオリンピックス日本愛知理聖1F(名東RC)

スペシャルオリンピックス日本愛知のお話をさせて頂

きます。 3名で出席、よろしくお願い申し上げます。

萩原喜代子

本日RCバッジを忘れました。反省しています

小林英毅

ロンドンオリンピックも大成功で無事終了しました。

次のスポーツイベントは何でしょう？

パラリンピック？プロ野球？

佐久間良治

お盆も無事終了し8月15日夕方日泰寺の精霊送りの千

体の受け付けをしました

谷口優

輝くアスリー|､の識演よろしくお願いします

渡遜源市

先週のどしゃぶりの「ランの館」で、クリニック納涼

会！冷たさも何のその、ビールジョッキ大鑓消饗。

日本経済再生に貢献しました

足立一郎 林 正路 堀江宏輝

樫尾樹二 加藤重雄 川端 圭

近藤和幸 松居敬二 宮尾紘司

三好 親 西川豊長 大口弘和

太田和孝 大谷 恩 尾関武弘

佐野 寛 笹野義春 鈴木理之

鈴木聖三 竹内克豊 竹内眞三

舎人経昭 吉田 玄

スペシャルオリンピックスアスリート達のお話

宜しくお願い致します
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＜スペシャルオリンピックスの活動とその意義＞

☆「輝くアスリート1 1」

今回は、このような機会を頂きまして感謝申し上げま

す。有難うございました。

まず、スペシャルオリンピックスの使命は、知的障害の

ある人（アスリート）たちに、年間を通じてオリンピッ

ク競技に準じた、さまざまなスポーツ|､レーニングと競

技の場を提供し、参加したアスリートが健康を増進し、

勇気をふるい、喜びを感じ、家族や他のアスリート、そ

して地域の人々と、才能や技能そして友情を分かち合う

機会を継続的に提供することです。

スペシャルオリンピックスでは、知的障害のある人を、

アスリートと言います。アスリートは、日々頑張ってい

ます。昨日より今日、また明日と少しずつですが成長し

ています。そんなアスリートヘの尊敬の気持ちでアスリ
ートと呼んでいます。

また、あくまでもスポーツは、アスリートの社会参加
合計 67， 000円

、～一一一一一一一一一一一一一一一一一一一■■■一一一一一一一■■■一一

次回例会 平成24年9月4日 （火）
講演 “インフルエンザを理解する8つの質問”

3Fルネッサンスの間
千種保健所長 鈴木幹三様


